
枚方市議会　令和６年１２月定例月議会

一 般 質 問 要 旨



順  位 １

１．エネルギー・食料品価格等の物価高騰対策について

２．自転車対策について

３．王仁公園について

４．観るスポーツの推進に向けた陸上競技場の活用について

５．本市におけるインバウンド等の誘客について

６．災害時における物資集積機能について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 岡市　栄次郎　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 2

１．物価高騰対策について

２．大阪・関西万博への遠足行事について

３．生活保護世帯への支援について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 三和　智之　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 3

１．乳幼児健診について

２．子育て世代へのインフルエンザワクチン接種費用の助成について

３．子どもの居場所について

４．若者世代への医療助成の拡充について

５．大型ごみ持ち出しサポート収集について

６．認知症施策について

７．避難所の環境改善について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田中　優子　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 4

１．枚方市駅周辺の④・⑤街区の再整備について

２．枚方消防署の移転建て替えについて

３．小学校水泳授業の今後の方向性について

４．介護人材の確保、育成、定着に向けた取組について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 奥野　美佳　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 5

　１．アスファルト舗装の寿命について

　２．アンダーパスの冠水対策について

　３．児童育成支援拠点について

　４．ひらかた万博について

５．市長の政治姿勢と職員のモチベーションの関わりについて

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 前田　富枝　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 6

１．枚方市駅周辺再整備について

２．自主財源の確保について

３．下水道資源の有効活用について

４．学校制服について

５．メタバースを活用した子どもの居場所について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 泉　大介　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 7

１．親亡き後の支援について

２．災害対策の強化について

３．（仮称）枚方市こども計画（素案）について

４．東部エリアの待機児童解消と子育て支援拠点について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 広瀬　ひとみ　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 8

１．枚方市児童の放課後を豊かにする行動計画に基づく取組について

２．登校時の子どもの安全、安心について

３．家庭教育への取組について

４．更年期に対する市の取組について

５．長尾地域のまちづくりにおける周辺環境への配慮について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 東　実名子　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 9

１．小・中学生のＳＮＳ利用について

２．高齢者の就労を通じた生きがいづくりについて

３．選挙公報について

４．各種公園について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大津　真沙樹　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 10

１．財源確保に向けた枚方市の施策展開について

２．天野川を生かした中心市街地のにぎわいを波及するまちづくりについて

３．管理不適正な分譲マンションが将来のまちに及ぼす影響について

４．社会構造の変化に対応できる市役所の組織づくりについて

５．社会貢献意識の高まりに対する枚方市の対応について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松本　佑介　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 11

１．感染症対策について

２．職員が快適で働きやすい環境づくりについて

３．外国人の暮らしについて

４．英語教育について

５．樟葉駅前広場の鳩対策について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 志甫　直哉　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 12

１．マイナ保険証とマイナンバーカードについて

２．生涯にわたりスポーツに親しむことについて

３．楠葉花園町におけるまちづくりの課題について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松岡　ちひろ　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 13

１．小学校水泳授業民間活用の基本的な考え方について

２．安否確認訓練の推進について

３．自治会館の耐震化について

４．地域自主運行型コミュニティ交通について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大地　正広　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 14

１．子どもを守る条例について

２．教育振興基本計画について

３．性の多様性を尊重する学校の環境づくりについて

４．平和の取組について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 野村　生代　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 15

１．事業者と連携した空き家対策について

２．獣害対策について

３．民間園における障害児保育について

４．王仁公園Ｐａｒｋ－ＰＦＩについて

５．インフレスライドについて

６．低入札価格調査制度について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 長友　克由　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 16

１．産前産後の支援について

２．高齢者のウェル・ビーイングについて

３．災害廃棄物処理計画について

４．職員の治療と仕事の両立支援について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 妹尾　正信　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 17

１．枚方市駅周辺再整備について

２．枚方市児童の放課後を豊かにする行動計画（案）について

３．学校施設整備計画について

４．安心して暮らし続けるための居住支援について

（１）住宅確保要配慮者への対応について

（２）新たな住宅セーフティネット制度について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 堤　幸子　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 18

 １．これからの廃棄物処理について

 ２．旧中宮北小学校跡地活用について

 ３．障がい者の活動支援について

 ４．多胎児家庭への支援について

 ５．認知症施策について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 一原　明美　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 19

１．枚方市総合交通計画について

２．枚方市駅周辺再整備について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 八尾　善之　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 20

　１．生徒会活動と主権者教育について

　２．電子申請における適正かつ適法な代理システムの確立について

　３．介護認定調査員の確保について

　４．公立の就学前施設の認定こども園化について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 鍜治谷　知宏　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 21

１．淀川舟運の取組について

２．受動喫煙防止対策について

３．奨学金返還支援制度について

４．野外活動センターの今後について

５．廃食油のリサイクルについて

６．庁内の掲示板について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 藤田　幸久　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 22

１．大阪・関西万博に向けた本市の取組について

２．市民の運動習慣と健康増進について

３．枚方市駅周辺の再整備について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 番匠　映仁　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 23

１．枚方市のウェル・ビーイングについて

２．教職員の働く環境について

３．枚方市におけるｅスポーツについて

４．ライフコースアプローチについて

５．こども誰でも通園制度について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 小池　晶子　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 24

１．身体障害者訪問入浴事業について

２．市駅前行政サービスフロアについて

３．本市における在住外国人への対応について

４．特別史跡百済寺跡再整備事業について

５．車両火災の防止に向けた取組について

６．学校における防災対策について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 千葉　雅民　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 25

１．行政窓口の在り方について

２．ひきこもり相談事業について

３．終活支援について

４．はたちのつどいについて

５．自主防災と防災教育について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 門川　紘幸　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 26

１．ダブルケアについて

２．地域支援事業について

３．住宅確保要配慮者居住支援における居住支援体制の構築について

４．光善寺駅周辺のまちづくりについて

５．自転車用ヘルメット着用率向上に向けた取組について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 峠　賢一　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 27

１．事務処理ミスの再発防止の取組について

２．幼児療育園跡地活用について

３．副業人材の活用について

４．保育士確保とＩＣＴのさらなる活用について

５．病児保育について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大濱　暢祐　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 28

１．街かど健康ステーションについて

２．車中泊が可能な避難スペースの確保について

３．障害児保育について

４．障害福祉サービス利用について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 佐田　あゆ美　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 29

　１．地域未来投資促進法について

　２．長尾地域のまちづくりについて

　３．枚方市駅周辺再整備について

　４．農業振興地域について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 高野　寿陛　議員　（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 30

１．長尾杉線の整備（地域の要望）について

２．ＡＥＤの自治会館設置について

３．動物愛護行政について

（１）避妊、去勢の補助金における医療機関の地域拡大について

（２）どうぶつ基金の登録及び活用について

枚方市議会 令和６年12月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 漆原　周義　議員　（命を守る政治の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）


